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Programme Erasmus+
Attestation de mobilité – Certificate of stay
Année universitaire 2020/2021 – Academic Year 2020/2021


	Mobilité étudiante d’études 
Student mobility for studies (SMS)
	Mobilité étudiante de stage
Student mobility for placements (SMP)



Prénom et nom de l’étudiant(e) - Full Name :				
Date de naissance - Date of birth :
Discipline d’études - Field of study :
Établissement d’origine - Home institution : Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne (FPARIS001)
Établissement d’accueil - Host institution : 

[bookmark: _GoBack]Durée de la mobilité (pour les mobilités d’études uniquement) - Length of stay (mobilities for studies only)	
 un semestre - one semester   une année académique - full academic year

Arrivée - Arrival

Nous confirmons que l’étudiant(e) a commencé sa période de mobilité dans notre établissement dans le cadre du programme Erasmus+ le ………/………/……… [jour/mois/année].
We hereby confirm that the student has started his/her period of mobility as part of the Erasmus+ project in our institution on ………/………/……… [day/month/year].

Nom et fonction de la personne autorisée dans l’établissement - Name and position of the authorised person at the host institution : 

Cachet et signature - Stamp and signature : 



Départ - Departure

Nous confirmons que l’étudiant(e) a terminé sa période de mobilité dans notre établissement dans le cadre du programme Erasmus+ le ………/………/……… [jour/mois/année].
We hereby confirm that the student has completed his/her period of mobility as part of the Erasmus+ project in our institution on ………/………/……… [day/month/year].

Nom et fonction de la personne autorisée dans l’établissement - Name and position of the authorised person at the host institution : 

Cachet et signature - Stamp and signature :  
 

'Ce projet a été financé avec le soutien de la Commission européenne. Cette publication (communication) n'engage que son auteur et la Commission n'est pas responsable de l'usage qui pourrait être fait des informations qui y sont contenues.'
Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne | Direction des Relations Internationales | Attestation de mobilité | Erasmus+ SMS/SMP

image1.jpeg
A
UNIVERSITE PARIS 1

PANTHEON SORBONNE





image2.jpeg
- Erasmus+




